

# 地域安全ニュース

令和5年3月

## 埼玉県の中学校における不審者侵入事件が発生しました！

令和5年3月1日、埼玉県の中学校において、男が校内に侵入し刃物で教員を切りつける事件が発生しました。

男は既に逮捕されていますが、不審者の侵入を防ぐため、普段から来訪者の管理や入口の施錠など確実に実施してください。

また、周辺に不審者がいれば、警察への通報をお願いします。

子供たちの安全を守る取組をお願いします！

皆様のお力が子供の安全・安心を守ることにつながります。

Point !

●ご自身の身の安全第一  
をお願いします。



●「変だな、気になる」と感じる人（こと）がいて危険を感じたら、自分で声を掛けないで通報してください！

Point !

子供が助けを求めてきた場合は・・・

- 屋内等の安全な場所に誘導する！
- ケガの有無を確認する！
- 何があったかゆっくりと事情を聞く！
- 警察への通報・連絡！

● 不審者かどうか迷った場合も、遠慮せず110番通報しましょう。

誰でも簡単・気軽にできる「**ながら見守り活動**」



花の水やりや  
ジョギング  
をしながら



にご協力をお願いします！



京都府警察本部少年課  
電話075-451-9111

